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会  議  録 

会 議 名 第４回 下水道事業基本計画に関する懇談会 

開催日時 平成１６年２月２７日（金）午前１１時００分～午後０時００分 

開催場所 宇都宮市役所 １５A 会議室 

委員 石井 晴夫 本田 善則 臼井 佳子 大竹 泰二 齋藤 貞夫

渡辺 アヤ子 飯島 重克 高橋 敏子     
出 席 者 

事 務

局 金子下水道部長，永嶋下水道部次長，事務局職員１３名 

公開・非公開 公  開 

傍 聴 １名 

議 題 

１ 報告事項について 
・ 第３回懇談会会議録について 
・ パブリックコメントについて 

２ 会議事項について 
・ 提言書について 

会議の結果 １ 第３回懇談会会議録について，了承 
２ 懇談会の提言書について了承 

発 言 要 旨 

【報告事項について】 

事務局 ・ 本日の会議資料の確認 

座 長 

・ あいさつ 
・ 報告事項の前回の懇談会の会議録について，内容のご確認をお願いします。

訂正する箇所がありますか。 
・ それでは，これを第３回懇談会の会議録としてよろしいか。お諮りいたしま

す。 

委 員 ・ 異議なし 

座 長 ・ それでは，これを第３回の懇談会の会議録とします。 

【報告事項について】 

座 長 ・ 次に報告事項 ｢パブリックコメントについて｣事務局の説明をお願いします。 

事務局 ・ パブリックコメントについて報告 
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座 長 
・ このパブリックコメントでは，建設的かつ専門的なご意見を賜っている。今

後の基本計画にも生かせる。委員の皆様から，今の報告について何かご質問

感想等があるか。 

委 員 ・ 我々が話してきたことが入っていて良いと思う。いいのではないか。 

【会議事項 提言書について】 

座 長 

・ 続きまして協議事項に移りたいと思います。 
・ 会議事項 ｢提言書について｣をまとめていきます。最終段階での皆さんの意

見をいただきたい。 
・ 事務局から内容を読み上げてください。 

事務局 ・ 会議事項 ｢提言書について｣事務局から内容を読み上げ説明を行なった。 

座 長 ・ ただいま，提言書の説明がありましたが，委員の皆様からご意見をいただき

たい。 

委 員 
・ 合流式改善のところで分流化を検討と書いてあるが，これは理想論であり暫

定的には越流を改善するのが良いと考えている。しかし、この計画は，基本

計画の提言書なので文章的にはこれでよいと思う。 

委 員 ・ 各委員と座長で提言書の内容と文について検討を行なった。 

座 長 ・ 各委員，その他ありますか。 

座 長 ・ 以上でよろしいか。 

委 員 ・ 了承する。 

座 長 ・ それでは，これを提言書とします。 

座 長 ・ 次に懇談会での各委員さんの意見は，基本計画の本文にどのように盛り込ん

でいるのかポイントをしぼって説明してください。 

事務局 ・ 下水道事業基本計画〈案〉の中に各委員の盛り込んだ意見を説明した。 

座 長 ・ いま説明を受けましたが，皆さんの意見が盛り込まれ良いと思うが何か質問はな

いか。 

委 員 ・ 雨水の処理は，河川や道路が問題だ。雨水は，道路から下水に入っている。道路

は浸透性のあるアスファルト道路にすべきであり，道路事業との連絡が必要だ。 

事務局 
・ 基本計画〈案〉の２６頁，浸水対策の推進の中で｢公共下水道薄い整備計画｣に基

づき河川事業と連携を図り整備を進めるとあり，この整備計画の中でそのことが

書いてあるが，道路事業との連携を進めることも盛り込むことでよろしいか。 

委 員 ・ 了承する。 

座 長 ・ 各委員その他あるか。 

委 員 ・ 基本計画〈案〉はよくできている。これでよい。 
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【 その他 】 

座 長 ・ 次に｢その他｣ですが，事務局で何かありますか。 

事務局 
・ 提言書は，このあと，午後１時から市長に渡したいと思います。 

なお，本日の会議録については，後日，各委員に送付するので，内容等の確

認をお願いする。 

委 員 ・ 了承する。 

座 長 
・ それでは以上を持ちまして，本日予定された議題は終了とします。また，本

懇談会も提言書の提出をもって終了となります。ご協力ありがとうございま

した。 

事務局 ・ これをもちまして，本懇談会の審議を全て終了といたします。委員の皆様に

は，長い間，ご協力大変ありがとうございました。皆様お疲れ様でした。 
 


